



DIE GEMÄLDE IN DER TREICHLER-STUBE IM ORTSMUSEUM MÜHLE

VIER ZÜRCHER MALER:

LÉON PÉTUA (1846–1920)

war ein Porträtist, Genre- und Landschaftsmaler aus Besançon.
1875 wurde er an das Technikum in Winterthur,
das erste der Schweiz, als Zeichenlehrer berufen.

JEANNE PÉTUA (1881–1963)

war Malerin und Illustratorin, Schülerin ihres Vaters.

LÉONIE PÉTUA (1885–1955)

war seit 1909 Zeichenlehrerin an der Mädchensekunda-
und höheren Töchterschule in Winterthur

HERMANN HINDERLING (1853–1936)

war Porträtist, Genre-, Historien- und Landschaftsmaler.
Aufgewachsen in Maur.

MUSEEN MAUR, Ortsmuseum Mühle, Burgstrasse 13, 8124 Maur

Öffnungszeiten: Die Mühle ist jeweils am 1. und 3. Samstag im Monat
von 14–17 Uhr geöffnet (Burgstrasse 13). Bitte melden Sie sich bei
unseren Aufsichtlichen in der Burg Maur, Burgstrasse 8, wir begleiten Sie gerne.
Führungen Mühle und Sagi auf Anfrage, Tel. 044 980 26 33.
info@museenmaur.ch – www.museenmaur.ch

